



Estudiantes del Colegio Politécnico expusieron sus proyectos ecoturísticos en la isla Santay.

En medio de la lluvia se celebró Día de la Tierra

Actividades

Estudiantes de los colegios Aguirre Abad, Cristóbal Colón, Ecomundo, La Inmaculada, Guayaquil, entre otros, asistieron al evento organizado por el Ministerio del Medio Ambiente con el objetivo de conmemorar el Día Mundial de la Tierra, que se celebra mañana.

En medio de la lluvia que se registró la mañana de ayer, las bastoneras del colegio Guayaquil iniciaron las actividades que se efectuaron en los parques del estadio Monumental de Barcelona.

Allí, estudiantes de diferentes instituciones educativas de la ciudad expusieron los planes o actividades que ejecutan para cuidar el medio ambiente.

Andrea Macero y Fani Lúa, estudiantes del Colegio Politécnico, mostraron a los asistentes

el proyecto ecológico que realizan en la isla Santay.

“Cada año estamos renovando las actividades en ese sector, nosotros realizamos ecoturismo y además hacemos apoyo académico para los niños del área”, indicó Macero.

Durante el evento se hizo la entrega de quince triciclos a la cooperativa de servicios de Reciclaje de Desechos y Afines Progresar Reciclando, que estará a cargo de hacer la clasificación de los desechos de 1.500 hogares.

Luego los estudiantes realizaron una minga de limpieza en las riberas del estero Salado y recolectaron productos reciclables, como plásticos y cartón.

La ministra del Ambiente, Marcela Aguiñaga, recomendó a los estudiantes que no deben botar basura en las calles, hay que apagar la luz en sus casas y además sembrar árboles para conservar el medio ambiente.